

La injusticia made in USA

En el Día de las víctimas del terrorismo de Estado, Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán, a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda **La injusticia made in USA**, en la que periodistas, investigadores y expertos analizarán el largo y criminal saldo de 52 años de acciones terroristas contra Cuba, promovidas, financiadas y protegidas con la impunidad por las autoridades norteamericanas.



MESA
REDONDA

Esta Mesa Redonda, que se retransmitirá al cierre por el Canal Educativo, también brindará detalles de las actividades conmemorativas que se realizarán en todo el país por el 35 aniversario del crimen de Barbados, así como de las acciones solidarias que en todo el mundo demandan libertad para los Cinco anti-terroristas cubanos prisioneros del imperio y el inmediato regreso de René González a su hogar en Cuba, tras su inminente salida de la cárcel el próximo 7 de octubre.

Llaman líderes religiosos a unir voces por la reunificación familiar de los Cinco

Ventura de Jesús

MATANZAS.—Odén Marichal, vicerrector del Seminario Evangélico de Teología (SET), hizo un llamado en esta ciudad a romper el cerco mediático que impide revelar en todo su alcance el caso de los Cinco Héroes encarcelados injustamente en los Estados Unidos.

El también Diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, y otros líderes religiosos, como el reverendo puertorriqueño Wilfredo Ramos y el reverendo Carlos Piedra, lamentaron que el pueblo norteamericano fuera víctima de "las redes de la tiranía mediática" y mostraron gestos de solidaridad y afecto para las familias de los Cinco cubanos víctimas de una terrible injusticia por más de trece años.

Mirta Rodríguez, Irma Sehwerert y Rosa Aurora Freijanes intercambiaron con líderes ecuménicos, profesores y estudiantes de la institución y les narraron los años de angustia que han padecido los luchadores antiterroristas y sus familias.

Representantes de diversas denominaciones expresaron su fe y esperanza en las acciones que cada una de ellas pueda realizar a favor de esa causa, y clamaron por la reunificación de la familia de los



Cinco Héroes cubanos, víctimas además de la tiranía mediática que pretende extinguir la solidaridad que ellos merecen y ocultar la gran verdad: que están en prisión por oponerse a los terroristas que quieren dañar a Cuba y a su pueblo.

En el encuentro se dio a conocer que el venidero viernes tendrá lugar una jornada de solidaridad con los Cinco en el auditorio de la Catedral Episcopal del Vedado, de modo especial con René González Sehwerert, quien precisamente ese día saldrá de la prisión. Luego de haber cumplido hasta el último minuto su injusto encarcelamiento, René es obligado ahora a pasar tres años de "libertad supervisada", lo cual significa un riesgo para su integridad física y una injusta sanción adicional para él y su familia.

Durante la jornada teológica, a la que asistió Caridad Diego Bello, jefa de la Oficina de Asuntos Religiosos del Comité Central del Partido, junto a personalidades del movimiento ecuménico mundial, trascendió el reconocimiento internacional a esta institución, y su papel en la formación de especialistas en Teología.

El SET, creado en 1946, es reconocido como la única institución de formación teológica ecuménica de Cuba.

Aceites básicos de Cabaiguán asegura producciones

Juan Antonio Borrego

CABAIGUÁN, Sancti Spíritus.—Con la producción en lo que va de año de más de 860 toneladas de aceite dieléctrico, la planta espirituana encargada de este surtido cubre la demanda de la Unión Nacional Eléctrica (UNE) para transformadores de hasta 13,8 KV, y asegura con ello una producción estratégica para el país, mucho más barata que la ofrecida en mercados foráneos.

Rigoberto Benavides, director de la UEB de Producción, en la planta refinadora Sergio Soto, de Cabaiguán, confirmó a **Granma**

que a juzgar por los precios actuales de dicho aceite en el exterior —ronda los 1 800 dólares la tonelada—, su elaboración aquí desde hace varios años ha significado un notable ahorro.

Aceites básicos de Cabaiguán asegura además la producción de Sigatoka, un componente imprescindible para la fabricación del pesticida que combate la plaga de igual nombre en las plantaciones plataneras, del cual han entregado al Ministerio de la Agricultura en lo que va del 2011 unas 560 toneladas.

Para dichas producciones la

planta utiliza una materia prima mucho más ligera y con menor contenido de azufre que la de los yacimientos de Occidente, proveniente de la cuenca Pina-Cristales-Jatibonico, relativamente cercana a la industria espirituana.

Con vistas a abaratar su proceso productivo, la Sergio Soto, única refinería que se dedica exclusivamente al procesamiento del petróleo nacional, adecuó en fecha reciente su sistema de recepción, lo que le permite desde el segundo trimestre del año recibir por ferrocarril parte del crudo procedente de Matanzas.



Este es el campo donde deben cosecharse las primeras toronjas de la actual etapa. FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

Citrícolas de Ceiba avanzan en su estrategia

JUAN VARELA PÉREZ

Las primeras siembras de cítricos para reponer las plantaciones destruidas por el temible Huanglongbing, enfermedad conocida como el Dragón Amarillo, avanzan satisfactoriamente en la Empresa Citrícola de Ceiba, ubicada en Caimito.

Estos campos plantados a mediados del 2010 aumentarán su rendimiento por hectárea en los próximos meses, en la medida en que incrementen su edad. No obstante, los especialistas estiman que el resultado de la etapa inicial refleja la calidad en todo el proceso.

Hasta la fecha están sembradas 62 de las 85 hectáreas que deben tenerse, según el plan, al cierre del año y las restantes se encuentran en las diferentes fases de preparación.

El programa contempla 400 hectáreas para el 2012, lo cual demandará 200 000 posturas de naranja, toronja y limón. De ellas están garantizadas ya 70 000 y no se prevén dificultades para completar las exigencias del plan.

Los trabajadores de Ceiba desarrollan hoy lo que el citrícola Ernesto Martínez González califica como una nueva etapa en su historia. Ciento que la enfermedad, apunta, aniquiló 40 años de trabajo y de recursos invertidos pero el personal prefiere "mirar hacia delante y utilizar al máximo los recursos disponibles hasta alcanzar en el 2015 las 3 000 hectáreas".

La experiencia y los conocimientos adquiridos por dirigentes y trabajadores los pone en mejores condiciones de enfrentar esta bacteria oriunda del continente asiático, que ataca silenciosa y progresivamente las plantas.

De acertada considera Martínez González la estrategia seguida por la empresa de realizar las nuevas siembras en bloques, lo más alejadas posible del macizo enfermo. Además de cumplirse lo orientado por los técnicos, entre ambos bloques existe algo parecido a un bosque que hace las veces de barrera natural.

Tras la demolición de los cítricos enfermos, los suelos estuvieron un año de reposo y recibieron la preparación adecuada. Las posturas que se les destinaron proceden de viveros de alta tecnología.

Con la técnica empleada, el riego y la fertilización, lo que ahora se fomenta debe dar en los primeros años un rendimiento cercano a 15 toneladas por hectárea.

Ceba debe suministrar cítricos para fines industriales y otros destinos. De nuevo la naranja, con el 70 % del área, será la predominante, y el resto se lo distribuyen a partes iguales la toronja y el limón.

Modernizan transmisores de radio y televisión en Villa Clara

Freddy Pérez Cabrera

SANTA CLARA.—Una notable mejoría ha experimentado la calidad de las comunicaciones en Villa Clara a partir de la automatización de los diferentes centros transmisores de onda media de radio y televisión, proceso llevado a cabo por la División de Radiocuba en el territorio.

Jorge Ernesto Pérez Fernández, jefe de dicha entidad en la provincia, explicó que la introducción de la novedosa técnica permite controlar los diferentes parámetros de calidad, como la potencia y nitidez de la señal, entre otros, a través de un centro único, desde el cual puede preverse y solucionarse en breve tiempo cualquier avería o interrupción.

Destacó que en la actualidad se acomete la modernización de los centros principales, pues con anterioridad fueron favorecidas las estaciones comunitarias; y entre las ventajas de esta tecnología también mencionó el ahorro de transporte y otros recursos empleados en la reparación de los desperfectos en dichos lugares.

Otras transformaciones acometidas por la

División de Radiocuba en Villa Clara en lo que va de año, han sido la instalación de dos centros de televisión en la montaña, los cuales beneficiaron a miles de pobladores de Jibacoa y Güinía de Miranda que no recibían una señal de calidad.

También se procedió a la colocación de dos transmisores de Habana Radio, que mejora la recepción de esa emisora en Santa Clara, Caibarién y Remedios, además de la sustitución del equipo de Radio Musical Nacional, por otro mucho más moderno.